

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik, hidayah dan karunia -Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Analisis Perbandingan Metode Tradisional *Costing* dan *Activity Based Costing* Untuk Meningkatkan Efisiensi Biaya Produksi (Studi Kasus Pada PT. X Jakarta)**”. Penyusunan skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Pada kesempatan ini, penulis sepatutnya menyampaikan banyak rasa terimakasih serta penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu, membimbing maupun memberikan dorongan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapkan terimakasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi tingginya penulis sampaikan kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip, MS., selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnoviansah, Ak., M.Si., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Panji Putranto, SE., M.Ak., selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana. Juga selaku Pembimbing yang telah memberikan ilmu, arahan, bimbingan, koreksi dan saran serta motivasi yang sangat berharga kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis.

6. Seluruh staf administrasi, staf perpustakaan dan seluruh karyawan Universitas Mercu Buana yang telah membantu penulis selama berada di Fakultas Ekonomi Universitas Mercu Buana.
7. Teman-teman terbaikku Anton Yulius, Nila Antika, Riyan Rahmat, Adila, Nisa, Ferrea, Ade Prasetyo, Oki, Riza, yang telah banyak membantu penulis sampai selesainya skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan untuk ayahanda Sobarino (Alm.) dan ibunda Nunung yang sangat penulis sayangi, cintai dan hormati yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil serta selalu memberikan doa, semangat dan inspirasi bagi penulis. Dan kepada seluruh keluarga besarku, yang selalu mendukung dan membantu penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan serta jauh dari kesempurnaan. Tidak lupa penulis pun meminta maaf kepada semua pihak jika dalam penyusunan skripsi ini ada kata kata yang kurang berkenan. Hal ini disebabkan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan. Maka dari itu saran dan kritik yang bersifat membangun akan penulis terima dengan lapang dada, demi menyempurnaan lebih lanjut.

Semoga Allah SWT membalas amal baik semua pihak yang telah membantu penulis, dengan pahala yang berlipat ganda. Amin ya Robal Alamin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Bekasi, 15 September 2018

Abdul Azis